

**astron** Spezialkunststoffe „made in USA“  
Special resins „made in USA“

## LUXENE® Die richtige Entscheidung! The right decision!

Der bei üblichen Prothesenkunststoffen kritische Gehalt an MMA-Restmonomer liegt bei LUXENE® in der Nachweisgrenze. Sensible Reaktionen sind praktisch ausgeschlossen. Um jedoch ein auch noch so geringes Restrisiko auszuschließen, hält das LUXENE®-Fachlabor spezielle Testplättchen für Arzt und Patient bereit.

For LUXENE® the critical residual content of MMA is within the detection limit of approx. 0.02%. Sensitive reactions are practically impossible. Nevertheless, in order to eliminate the slightest risk, for patients and dentists testing pads are available at your LUXENE® licensed lab.

## Deshalb sind Komfort-Prothesen aus LUXENE® eine Säule in der Dentaltechnik That's why LUXENE® Comfort Denture is a mainstay in the dental technique

### LUXENE® WIRKT TÄUSCHEND ECHT

Schon die Ausführung NATURALUCENT gibt die Farbnuancen des Zahnfleisches lebensecht wieder. Für die Individualisierung stehen weitere Farbstufen zur Verfügung

### LUXENE® PASST AUF ANHIEB

Das spezifische Herstellverfahren gewährleistet bei LUXENE® eine höchste Passgenauigkeit!

Resultat:

Keine Bisserrhöhung und die damit verbundene Nacharbeit.

LUXENE® sitzt perfekt und schaukelt nicht.

### LUXENE® – DIE PROTHESE, DIE MAN NICHT RIECHT

Die Wasseraufnahme von LUXENE® ist im Vergleich zu herkömmlichen Methacrylaten so gering, dass die Prothese praktisch geruchsneutral bleibt.

Der übliche Kampf mit Bakterienkulturen wird durch die hohe Oberflächendichte des Materials daher überflüssig.

### LUXENE®

übertrifft alle Anforderungen der aktuellen DIN EN ISO 1567 für die Prothesenkunststoffe.

## LUXENE® Komfortprothetik – Vorteile, die für sich sprechen! LUXENE® Comfort Prosthetics – advantages that speak for themselves!



Qualität aus Meisterhand:  
Quality made by experts:



Lizenzlaborliste  
List of licensed labs

Verarbeitungsanleitung:  
Instructions:



Injektionstechnik  
Injection technique



Stopf-Press Technik  
Press packing



SR Ivocap

„Komfortprothesen“  
... nicht nur für den Allergiker!  
„Comfort dentures“  
... not only for patients with allergies!

MMA < 0,2 %



### LUXENE® IS SEEN MORE AND MORE OFTEN WITHOUT BEING REALLY CAUGHT

With the approved colour NATURALUCENT the authentic variations and shades of the gum are represented in an outstanding way.

### LUXENE® FITS IMMEDIATELY

LUXENE® is molded (press pack or injection) with the greatest precision, resulting in a perfect fitting accuracy!

That eliminates raised bite and the need of grinding the teeth into occlusion.

### LUXENE® – THE DENTURE YOU CANNOT SMELL

Due to the molecular structure the vinyl chlorides absorb less water than conventional resins thus making the dentures odorless. Due to the high surface density of the material it is hard for bacteria to multiply.

### LUXENE®

fulfills all requirements of a QUALITY BASE RESIN and is certified according to the actual DIN EN ISO 1567

Materialien & Zubehör | Materials & Accessories  
[www.kkd-topdent.de/bilder/downloads/prod/Luxene\\_Material.pdf](http://www.kkd-topdent.de/bilder/downloads/prod/Luxene_Material.pdf)

